

KIM

Jaga Kondusifitas Di Bulan Ramadhan, Sinergitas Tiga Pilar Kecamatan Lingsar Gelar Patroli KRYD

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Apr 6, 2023 - 08:43



Lombok Barat NTB - Sinergitas Tiga Pilar Kecamatan Lingsar melaksanakan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) dalam rangka menjaga kondusifitas keamanan antisipasi perang petasan, balap liar dan balap lari serta penertiban jam operasional cafe di wilayah hukumnya.

Dalam kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek Lingsar Iptu Ida Bagus Suwendra, SH bersama Camat Lingsar Marzuki S.Ap dan Danposramil Lingsar Pelda Budi Sujarwo dengan kekuatan 9 personil Polsek Lingsar, 4 personil dari Posramil Lingsar dan 4 orang dari Kecamatan lingsar yaitu Kasi Trantib Junaidi Hamid beserta 3 anggota.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Lingsar Iptu Ida Bagus Suwendra SH saat memimpin kegiatan mengatakan bahwa kegiatan diawali dengan Apel kesiapan di mako Polsek Lingsar untuk memberikan arahan terkait cara bertindak di lapangan.

Dengan mengutamakan sikap humanis pelaksanaan Patroli dengan sasaran antisipasi balap liar, balap lari dan yang baru ada balap sarung, kata Iptu Suwendra

Kapolsek juga menekankan untuk memberikan imbauan dan mengingatkan kepada pemilik warung cafe agar tetap mentaati batas waktu / jam operasional aturan yang sudah ditentukan. Kamis, (06/04/2023) dini hari

" Apabila ditemukan balap lari agar ditangkap dan dibawa ke Polsek Lingsar kemudian menghadirkan orang tua untuk memberikan efek jera kepada yang lainnya agar bisa meminimalisir kembali aksi balap lari ", terangnya

Adapun kegiatan Patroli sasarannya beberapa lokasi yang kami kunjungi yakni Warung M, Warung B, Angkringan S, dan Warung L yang berhasil ditemukan puluhan jenis minuman alkohol tanpa ijin serta minuman tradisional jenis tuak untuk disita, jelas Iptu Suwendra

Lebih lanjut Kapolsek juga menjelaskan kegiatan dilanjutkan dengan Patroli menyusuri lokasi jalan yang di jadikan tempat Balap liar dan Balap Lari seperti di Jalan Sigerongan Karang Bayan, Jalan Gora Lingsar dan Desa Batu Kumbang.

" Namun dalam kegiatan Patroli tersebut kami tidak menemukan adanya Balap lari, balap motor maupun main bola di tengah jalan dan sampai dengan pukul 00.30 wita situasi terpantau dalam keadaan aman kondusif ", tutup Iptu Suwendra. (Adb)